



Es hora de hacer corto circuito con el México de AMLO

El déficit ha aumentado, el peso está más débil y el estado de derecho está contra las cuerdas.

En un informe subtítulo "Degradar a México a infraponderar", Morgan Stanley Research advirtió la semana pasada que se espera que la reforma constitucional del poder judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador aumente la prima de riesgo del país y limite los gastos de capital. "Ese es un problema, ya que el nearshoring está llegando a cuellos de botella clave", dijo el banco.

No es, ni mucho menos, el único problema al que se enfrentan los inversores. También está la resaca fiscal de la borrachera de gastos que López Obrador realizó este año para que su partido Morena pudiera ganar las elecciones presidenciales y legislativas del 2 de junio. Más generosidad del gobierno se incorpora a las otras reformas constitucionales del presidente. También propone enmiendas que violarán el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-TIC) y el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP).